



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Tijuana

09/02/2023

REGIONALES



Exgobernador pide la expulsión del PAN de “Kiko” Vega y Juan Gastélum

Francisco Vega de Lamadrid y Juan Manuel Gastélum Buenrostro, tendrían que ser expulsados del Partido Acción Nacional (PAN), planteó el exgobernador de Baja California, Alejandro González Alcocer. El exmandatario sustituto en el periodo 1998-2001, lamentó el hecho de que no se le hayan abierto procesos internos a ambos.

<https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/ex-gobernador-pide-la-expulsion-del-pan-de-kiko-y-gastelum-9584682.html>